
В апреле СОСТОЯЛИСЬ Новости Собрания депутатов
две выездные социальные комиссии
Совместно с депутатами Ни
колаем Николаевичем За
вадским (председатель ко
миссии), Натальей Вячесла
вовной Ивашиной (замести
тель председателя городско
го Собрания депутатов), Га
линой Ивановной Лихановой 
и Павлом Борисовичем Про
ниным (помощник депутата 
Е. А. Уткина, присутствовал 
на первом заседании) в ко
миссии участвовали пред
ставители городских комите
тов по образованию и куль
туре.

Первое выездное заседа
ние было посвящено органи
зации работы по профилак
тике правонарушений и без
надзорности среди несовер
шеннолетних. По рекомен
дации комиссии по делам 
несовершеннолетних депу
таты совместно со специа
листами городского комите
та по образованию посетили 
школы №№ 105,18 (ДОК) и 5

(Лименда). Директор самой 
новой котласской школы 
№ 105 Наталья Александров
на Зубова обратила внима
ние на то, что в этом учеб
ном заведении обучаются 
дети не только из ближай
шего микрорайона, но и из 
Лименды, Вычегодского, а 
кто-то даже приезжает из 
Котласского района. Неко
торые из них, переводясь в 
другую школу, думали, что 
смогут здесь избежать кон
троля со стороны педаго
гов. Но ошиблись: пробле
мы с пропусками уроков, от
сутствием выполненного до
машнего задания, курением 
вейпов -  все это находится 
на внутришкольном контро
ле. Четко работает социаль
ный педагог, осуществляют
ся выезды в «трудные» се
мьи. Но для этого направле
ния требуются рабочие кад
ры: как сообщила директор, 
в школе до сих пор открыта 
вакансия психолога.

В школе № 18, которая 
находится на ДОКе, заме
ститель директора Галина 
Александровна Харионов- 
ская считает, что причина 
большого количества пра
вонарушений среди под
ростков кроется в возрас
тающем количестве небла
гополучных семей, состо
ящих на различного вида 
учетах. А ведь среди таких 
ребят, как убежден дирек
тор школы Василий Брехов- 
ских (городской депутат), 
много активных (их привле
кают в общешкольные ме
роприятия с военно-патрио
тическим уклоном), любо
знательных, трудолюбивых, 
их надо только направлять. 
Но для этих целей в отда
ленном микрорайоне нет ор
ганизованного внешкольно
го досуга.

По словам директора 
школы № 5 Анастасии Ген
надьевны Шергиной, среди 
школьников увеличилось 
количество тех, кто употреб
ляет вейпы. Причем эта про
блема стоит остро не только 
в данном учебном учреж
дении.

У второго выездного за
седания была другая тема: 
«О работе библиотечной си
стемы на территории город
ского округа «Котлас». Депу
таты вместе с председате
лем городского комитета по 
культуре Татьяной Иванов
ной Вохминцевой начали 
его с посещения централь
ной городской библиотеки. 
Ее директор Лариса Юрьев
на Белых провела неболь
шую экскурсию, рассказав,

что с 2019 года библиотека 
стала модельной. Но в пол
ной мере она заработала по
сле пандемии -  в 2022 и 2023 
годах, привлекая на свои 
мероприятия читателей от 
14 лет. Конечно, больше все
го народных избранников 
интересовали проблемные 
моменты. А они есть. По сло
вам директора, необходимо 
увеличить финансирование 
на комплектование книжно
го фонда (оно остается не
изменным уже много лет), 
а также провести ремонт 
в помещениях библиотек- 
филиалов в микрорайонах 
города (в некоторых его не 
было более 30 лет!). В этом 
комиссия убедилась лич
но, побывав в филиале № 1 
по улице Виноградова (на 
первом этаже общежития). 
Здесь необходим ремонт по
мещения после протечки со 
второго этажа: штукатурка 
на стенах обвалилась, на 
потолке видны коричневые 
пятна-подтеки, местами по
явился грибок. Как завери
ли специалисты, контакт с 
управляющей компанией 
налажен, летом в помеще
нии сделают ремонт.

Следующая остановка -  
библиотека в Лименде. Год 
назад она переехала в но
вое помещение (бывший ма
газин «Чайка»), которое яв
ляется вторым по площа
ди (после центральной би
блиотеки) среди городских 
библиотек. И наверное, это 
правильно, так как библи
отека популярна среди на
селения -  здесь проводит
ся много мероприятий для

детей и взрослых. На нее 
имеются большие планы: 
в 2024 году будет подготов
лен проект по созданию 
здесь современной модель
ной библиотеки. Из насущ
ных проблем -  требуются 
капитальный ремонт цен
трального крыльца и заме
на старых окон.

Самое старое (по виду) 
помещение библиотеки, ко
торое посетила комиссия, 
оказалось в микрорайоне 
46-го лесозавода. По мне
нию местного библиотекаря 
Людмилы Николаевны Ива
новой (местной активистки 
и общественницы!), здание 
начало крениться в сторо
ну дороги после сильного 
паводка несколько лет на
зад. Как заверили ее опыт
ные строители, угрозы для 
людей это не представляет, 
но требуется работа с фунда
ментом и полом. Есть дру
гой вариант -  строительство

нового модульного здания. 
Решение будет принято по
сле экспертной комиссии.

-  Впереди нас ждет рабо
та над формированием бюд
жета на 2024 год. Такие вы
ездные комиссии помогают 
депутатам обратить внима
ние на самые острые и вол
нующие проблемы, которые 
требуют в том числе финан
совой поддержки. Конечно, 
будем принимать решения 
по данным вопросам, -  про
комментировала итоги по
ездки Наталья Ивашина, за
меститель председателя Со
брания депутатов городско
го округа «Котлас».

Больше информа
ции о депутатской дея
тельности узнавайте на 
сайте gsdk.ru или в груп
пе соцсети «ВКонтакте»: 
vk.com/gsdk_kotlas (Со
брание депутатов город
ского округа «Котлас»).

Татьяна ШЕВЧЕНКО.
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